

GRASS ROOTSに 名を刻め!

— RESPECTから始める冒険 —

その91 (R05.12.08)

～ 児童集会「スマイルプロジェクト」 ～

芝根小・児童委員会では、「芝根小 スマイルプロジェクト」として、前回は「ろうかを歩こう」キャンペーンをしました。

おぼえていますか?その後、ろうかを歩いていますか?

もし、まだ、走ったり、ふざけていたりしている人がいたら、キケンですので、必ず歩いてください。よろしくお願いします。

さて、きのうは、朝礼で人権週間について、3人の先生よりお話がありました。そこで、今回の「芝根小 スマイルプロジェクト」は人権週間にあわせて「うれしくなることば」キャンペーンをしたいと思います。

①「芝根小 スマイルプロジェクト」 人権週間・うれしくなることば

②わたしたち児童委員会は、人権週間で私たちにできることについて考えました。

その結果、「1つめは、自分を大切にすること。」「2つめは、ともだちを大切にすること。」「3つ目は、家族を大切にすること。」ができると考えました。

その中で、学校でできることは、2つ目の「ともだちを大切にすることだ。」と考えました。

③そこで、友達から言われて「うれしくなることば」はどんな言葉があるか考えました。みなさんも考えてみて下さい。

④反対に、友達から言われて「かなしくなることば」はどんな言葉があるか考えました。みなさんも考えてみて下さい。

⑤次の言葉は、うれしくなることば?かなしくなることば?

「だいじょうぶ?」「がんばれ」「きもい」「ごめんね」「しね」「うざい」「ありがとう」「じゃま」「すごいね」「どうしたの?」

⑥答えは、こうです。 発表の時はスライドで示していました

わたしたちは、休み時間などに「かなしくなることば」をよく聞きます。言われるとかなしいし、言われている子もかわいそうです。

⑦芝根小のみんなが笑顔できもちよくすごせるように、「うれしくなることばをたくさんつかおう!」「かなしくなることばがつかわない!」

⑧12月のめあてのせいかつめんでは、

「ともだちがうれしくなることばを たくさんつかおう」に決めました。12月は、ともだちがうれしくなることばをたくさん使って芝根小のみんなが笑顔ですごせるといいです。それぞれのクラスでも考えてみてください。

これで、児童集会を終わりにします。芝根小 スマイルプロジェクト よろしく!